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高知高専 平成 25年度第 2回ＦＤ研修会 アンケート結果 

 

講演日時：２０１３年１２月５日（木） １３：３０～１５：３０ 

講演場所：高知高専 教養棟 多目的教室 

講師：大阪府立大学工業高等専門学校 北野健一 

アンケート回収：２１通 

 

Ｑ．１ 今回の講演会は全体としていかがでしたか。 

①大変良かった    15名(71%)  ②良かった     6名(29%)   

③良くなかった    0名(0%)   ④全く良くなかった 0名(0%) 
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Ｑ．２ 今回の講演ではティーチング・ポートフォリオを理解していただくことが 

  第一の目的でした．この目的を達成するために， 

２−１ 講演時間はいかがでしたか． 

①長い 0名(0%)  ②ちょうどよい 20名(95%)  ③短い 1名(5%) 
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２−２講演内容についてはいかがでしたか． 

①十分であった 21名(100%)   ②不十分であった 0名(0%)   

Q2-2　内容
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＊ 不十分であったと感じられた部分についてお聞かせ下さい． 

 

 記載はありませんでした。 

  

２−３ミニ TPワークはいかがでしたか 

①大変よかった          8名(38%)   ②よかった     13名(62%)  

   ③よくなかった          0名(0%)    ④全くよくなかった  0名(0%) 
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＊ 上記のように答えた理由についてお聞かせ下さい．  

② 短時間でしたが、振り返りをすることができた 

② 他の教員の考え方、理念をお聞きすることができた 

① 初めてでしたので、大変勉強になりました 

② TP に興味を持ちました 

② 

TP の作業の全様を把握できたので。2 泊 3 日の時間を工面することが難しく、参加を後回しにしていた

ので。 

② もう少しワークがあると、うれしいです。 

① TP について、まったく知識がなかったので、内容が理解できた。 

① 自分で気づけないことについても、コメントいただけた 

 

Ｑ．３ ティーチング・ポートフォリオを作成したいと思いましたか． 

  ①ぜひ作成してみたい                   11名(52%) 

  ②「ぜひ作成してみたい」と「必要ならば作成してもよい」の中間   1名(5%) 

③必要ならば作成してもよい                8名(38%) 

  ④できれば作成したくない                  0名(0%) 

  ⑤ぜひ更新してみたい           1名(5%) 
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Ｑ．４ ティーチング・ポートフォリオについてどのような印象を持たれましたか． 

  その可能性，限界，課題についてなど，ご自由にお書き下さい．  

 

そろそろ更新しなければと考えています。更新 WS などにも参加したいと考えています。 

TP は教育改善に役立ちそうだということがわかりました。ミニワークだけでも、いろいろと考えさせられまし

た。 

これまでやってきたことを改めてまとめることで、自分の考えがより明確になりました 

今後時間をつくって作成したい 

・振り返り、内省は常に、文章化→客観視(他人の目）は大切だが、”心のしきい”は高いかな？・今、困って

いる事柄の具体的対応策（解決策） 

こういう機会は大切であると感じました。「TP を作成するプロセスそのものが教育改善」ということに共感し

ました。 

TP に対する印象は良いです。問題は作成に必要な 1 泊 2 日や 2 泊 3 日でしょうか。長期 TP 作成講習会に

は興味があります。 

書き上げる時間と労力に見合うものを自分が作ることができるかどうかの不安が残ります。 

常にふり返りが必要と思います。TP と AP にチャレンジしたいと感じました。 

 

以上 


